

Studienzentrum hat schon 2000 Teilnehmer

Knapp ein Jahr nach der Eröffnung des Leipziger Studienzentrums der Nationalen Kohorte (NAKO) an der Medizin-Fakultät der Uni ist jetzt der 2000. Teilnehmer begrüßt worden. „Wir freuen uns, diesen Meilenstein als erstes der 18 Zentren in Deutschland erreicht zu haben“, sagte Leiterin Kerstin Wirkner. Angesiedelt ist das NAKO-Studienzentrum im Leipziger Forschungszentrum für Zivilisationserkrankungen. Die NAKO will in den nächsten zehn Jahren bundesweit in ihren Studienzentren 200 000 Bürger zwischen 20 und 69 Jahren untersuchen. Ziel ist es, Vorbeugung, Früherkennung und Behandlung typischer Volkskrankheiten zu verbessern. 10 000 Menschen aus Leipzig und dem Umland sollen dabei bis April 2018 gecheckt werden. Um ihnen die Teilnahme zu erleichtern, hat das hiesige Zentrum die großen Leipziger Arbeitgeber um eine Freistellung ihrer Arbeitnehmer gebeten. Teilnehmen kann allerdings nur, wer eine schriftliche Einladung erhält.

A. Rau.